



SENNHEISER IM OLYMPIA-FIEBER

Sennheiser-Team feuert Kollegen Jakob Thordsen bei den Olympischen Spielen an

Wedemark, 08. August 2024 – Normalerweise dreht sich beim Audiospezialisten

Sennheiser in der Wedemark alles um Musik. Diese Woche steht hier ausnahmsweise der Sport im Fokus, denn Sennheiser ist im Olympia-Fieber: Das Sennheiser-Team feiert die Teilnahme von Kollege Jakob Thordsen bei den Olympischen Spielen. Er tritt diese Woche im Kanu-Rennsport im Kajak Einer über 1000 Meter an.

Die Spannung ist spürbar als Jakob mit dem Kajak auf der Startlinie steht. Alle schauen gebannt auf die große Leinwand im Sennheiser-Theater. Dann geht das Rennen los und alle feuern Jakob an. Es ist der Vorlauf der Olympischen Spiele im Kanu-Rennsport. Auch auf Bildschirmen in der Produktion wird das Rennen übertragen. Für die Mitarbeitenden an den zahlreichen globalen Standorten von Sennheiser wurden, wo es die Zeitverschiebung zuließ, ähnliche Watch Partys organisiert. „Die Unterstützung und das gemeinsame Anfeuern reflektieren die starke internationale Gemeinschaft und das familiäre Arbeitsklima bei Sennheiser“, sagt Andreas Fischer, COO Supply Chain bei Sennheiser.

Im Intranet ‚Backstage‘, das weltweit von 2.100 Mitarbeitenden genutzt wird, gibt es bereits seit Herbst 2023 unter dem Motto „Jakob’s Road to Paris“ laufende Updates über seine Vorbereitungen, die Ergebnisse der Qualifikation und live VLOGs aus dem Training von Jakob selbst. Außerdem können alle Mitarbeitenden Glückwünsche und Fotos mit Jakob teilen.

Am Wochenende geht es für Jakob im Halbfinale weiter. Bei Sennheiser sind unzählige Daumen gedrückt. Und nach Olympia wird ihn sein stolzes Team empfangen, wenn Jakob seinen Job als Mechatroniker bei Sennheiser wieder aufnimmt.

Pressekontakt

Sennheiser electronic SE & Co. KG
[Mareike Oer](#)
Corporate Communications & Brand
+49 (0) 5130 600 1719
Mareike.oer@sennheiser.com